

Ressort: Politik

CDU begrüßt Plan zur Verlegung von Goldreserven nach Frankfurt

Berlin/ Frankfurt, 15.01.2013, 16:52 Uhr

GDN - Die CDU hat die Absicht der Bundesbank begrüßt, Goldreserven vermehrt in Deutschland zu lagern. "Das Gold gehört besser nach Frankfurt", sagte CDU-Präsidiumsmitglied Philipp Mißfelder der in Düsseldorf erscheinenden "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe).

Mißfelder, der auch außenpolitischer Sprecher der Unionsfraktion ist, bezeichnete das Thema als "Relikt des Kalten Kriegs". Einem Zeitungsbericht zufolge will die Bundesbank ihre Goldreserven bei der französischen Zentralbank auflösen und nach Frankfurt bringen lassen. Auch in den USA, genauer in New York, soll in Zukunft weniger Gold der Bundesbank gelagert werden, berichtet das "Handelsblatt" am Dienstag. Am Mittwoch sollen weitere Details bekanntgegeben werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5856/cdu-begruesst-plan-zur-verlegung-von-goldreserven-nach-frankfurt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619